



Annecy, le 3 avril 2023

## Une mauvaise pièce de théâtre...

Entendre Fabienne Grébert et Guillaume Tatu se féliciter du vote du budget, voté avec une majorité « confortable », comme le rapporte l'article de France 3 (<https://france3-regions.francetvinfo.fr/.../annecy-...>), nous laisse stupéfait.

Chacun jugera la teneur de ces propos qui laissent à penser que ces deux élus sont soit déconnectés de la réalité soit qu'ils jouent un jeu d'acteur. Sans doute n'assistons-nous pas aux mêmes conseils municipaux, aux mêmes commissions, n'avons-nous pas les mêmes échanges avec leurs collègues élus de la majorité et avec les habitants ?

La réalité, c'est cette mascarade et cette l'hypocrisie qui se jouent entre l'équipe de François Astorg, chef de file de l'équipe de la carpe, et Frédérique Lardet, cheffe de file de l'équipe du lapin. Le premier, (et ses colistiers le lui reprochent : Fabienne Grébert, Guillaume Tatu et Benjamin Marias en tête,) se refuse à retirer sa délégation à la maire-adjointe au commerce qui, d'après les commerçants eux-mêmes, n'est déjà plus en charge d'un certain nombre de dossiers comme celui des terrasses.

La seconde, (et ses colistiers le lui reprochent également, ) se refuse à voter contre un budget qu'elle trouve insincère parce qu'il fait la part belle à une fiscalité croissante qui pèse sur les Annéciens alors même qu'il acte déjà, implicitement au moins, la suppression de certains projets tel que la piscine municipale.

Cette situation ubuesque est digne des pièces de Marivaux.

Mais il s'agit là d'une mauvaise pièce qui se joue à guichets ouverts devant les Annéciens. Cette mauvaise pièce de théâtre a débuté entre les deux tours de l'élection municipale avec la scène inaugurale d'un amour intéressé, : celui de gagner coûte que coûte, teinté de fausse surprise.

Pour feindre leur amour mutuel, la carpe s'est grimée en lapin et le lapin s'est déguisé en carpe.

Mais cette alliance contre nature ne pouvait pas durer dans le temps.

Ainsi, depuis plusieurs mois maintenant nous assistons à des scènes de dispute entre la carpe et le lapin, où ils montrent leur vrai visage et toute la variation de leurs différences.

La carpe est bien incapable de poursuivre le lapin sur les pentes du Semnoz et le lapin ne peut suivre la carpe dans les profondeurs lacustres dans lesquelles elle s'enfonce.

Aujourd'hui, après la scène de la (fausse) démission du premier adjoint qui reste dans l'exécutif pour toucher son cachet d'acteur et pour se préparer pour à une autre pièce, celle de 2026 où il se verrait bien jouer le rôle principal, se joue une autre scène, : celle des fausses confidences de Grébert et Tatu devant la presse, pour faire croire que la carpe et le lapin s'aiment comme au premier jour.

Mais personne n'est dupe, : dans ces histoires, il y en a toujours un qui se fait avoir.

Ce n'est pas le maire qui semble résigné mais plutôt la démocratie locale et les habitants qui, de spectateurs, sont devenus les otages de cette mauvaise pièce.

A quand la fin du spectacle ?

Nous demandons que le rideau tombe enfin sur ce vaudeville municipal et que les élus, qu'ils soient carpe ou lapin, cessent ces jeux d'acteur et qu'ils prennent leur responsabilité, en conscience.

**Le Groupe « Pour Annecy, Naturellement »**